

Zwei Pop-Ikonen ganz in Weiß

Justin Bieber, der weltweit gefeierte Popstar mit Millionen von Fans, gestaltete mit Vespa die „Justin Bieber x Vespa“. Die Farbe Weiß, die der Sänger dafür wählte, findet sich bei allen Komponenten dieser Vespa Sprint: von der Sitzbank über die Griffe bis hin zu den Speichen der Felgen, dem Markenlogo und die auf die Karosserie aufgetragenen Flammen.

Die Justin Bieber x Vespa wird als 50er- und 125er-Modell angeboten. Der Lenker mit dem klassischen Rechteckscheinwerfer trägt ein TFT-Multifunktions-Farbdisplay, das mit Smartphone-Funktionen gekoppelt werden kann. LED-Lichttechnik und Zwölf-Zoll-Felgen gehören zu der limitierten, von Justin Bieber signierten Sonderserie. Dazu gibt es außerdem eine Zubehörkollektion mit Tasche, Handschuhen und einen rundum weißen Helm im Justin Bieber-Style mit Flammen. Das Pre-Booking beginnt am 20. April 2022. (aum)

Bilder zum Artikel



Justin Bieber x Vespa

Foto: Autoren-Union Mobilität/Vespa



Justin Bieber x Vespa

Foto: Autoren-Union Mobilität/Vespa
